



· Se trata de más de mujeres

HABRÁ AVANCE DE RESULTADOS

Acredita el INE a 139 mil observadores

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que se acreditaron a 139 mil 538 observadores electorales, además de 366 visitantes extranjeros para la elección a diversos cargos del Poder Judicial de la Federación (PJF) que se desarrollará el próximo 1 de junio.

De acuerdo a lo que señaló el máximo organismo electoral del país, del total de las 139 mil 538 acreditaciones, son mujeres 84 mil 411, mientras que 55 mil 98 corresponden a hombres y 29 más de personas no binarias. La verificación de los requisitos de los solicitantes correspondió a los Consejos Locales quienes corroboraron a 11 mil 455, así como 128 mil 93 le correspondió a los Consejos Distritales del INE.

Cabe destacar que 62 mil 552 solicitudes, fueron desechadas al no cumplir con los requisitos legales del órgano electoral.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, anunció que tras la culminación de la jornada electoral el 1 de junio, no se darán a conocer los resultados, solo se tendrá un avance de los mismos, el cual podría ser alrededor de las

REVÉS

· Fueron desechadas 62 mil 552 solicitudes al no cumplir con los requisitos legales del órgano electoral



“Será a más tardar las 11:00 de la noche cuando estaremos informando en que porcentaje de avance nos encontramos en todo el país”:

GUADALUPE
TADDEI
CONSEJERA
PRESIDENTA
DEL INE

23:00 horas, tiempo de la Ciudad de México.

“Será a más tardar las 11:00 de la noche cuando demos a conocer en que porcentaje de avance nos encontramos. Quiero que quede claro que no se pueden dar los resultados el mismo día, pero sí podemos dar avances para que todo el mundo estemos atentos a ellos”, aseveró.